
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/14/questions/QANR5L14QE77112

ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

médicaments
Question écrite n° 77112

Texte de la question

Mme Martine Faure attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales, de la santé et des droits des
femmes sur une étude anglaise publiée très récemment et rejoignant les conclusions du rapport remis en
septembre 2013 aux autorités sanitaires par les professeurs de médecine Bernard Begaud et Dominique
Costagliola signalant les risquent graves que feraient courir aux usagers la prise régulière de paracétamol. Pour
les auteurs de l'étude les gros consommateurs de ce médicament s'exposeraient à des effets secondaires
affectant plus spécialement les reins et le foie. Aussi elle lui demande si elle envisage de mettre en place une
surveillance ciblée de ce médicament.
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